

St- Bernard de Lacolle 3-06-2015

Messieurs Bergeron et Haemmerli
Commission d'enquête
BUREAU D'AUDIENCES PUBLIQUES SUR L'ENVIRONNEMENT
Projet éolien Saint-Cyprien

Je me nomme Roger Guindon et je suis natif de Saint-Bernard. Je suis fils d'agriculteur. J'ai travaillé de nombreuses années sur la ferme familiale qui se situe sur le rang grande ligne. Je connais très bien la nature du sol et sa capacité productrice, qui est excellente.

Je viens donc vous dire que je suis en parfait désaccord avec ce projet éolien de Saint-Cyprien. Je suis outré de voir que nos terres agricoles seront sacrifiées pour y ériger des éoliennes industrielles. Il me semble, que seulement le terme industriel, devrait vous suffire pour réaliser que l'emplacement est complètement inadéquat.

Si ce projet est accepté, vous détruirez ma qualité de vie et vous affecterai ma santé, car je devrai vivre avec le bruit incessant que ces immenses éoliennes produiront. Quelle valeur aura dorénavant ma propriété? Je suis une personne âgée, et j'espérais Pouvoir profiter le plus longtemps possible de la beauté et de la tranquillité de ma campagne.

Pourquoi sacrifier nos terres agricoles, notre qualité de vie, nos paysages, nos oiseaux migrants, notre santé, la dévaluation de nos propriétés et tout ce que nous aimons de la vie en campagne...?

Sommes-nous obligés de nous soumettre à la demande d'un promoteur et de certains agriculteurs qui sont attirés par le bénéfice qu'ils en retireront?

La population a dit non a plusieurs reprises à ce projet industriel. J'espère que nous, simples citoyens, avons aussi des droits.

Respectueusement,

Roger Guindon